LE DAUPHINE LIBERE du 31 janvier 2021

En octobre, une exposition et une conférence autour des vieux commerces montiliens





D'anciennes cartes postales dédiées aux commerces montiliens. Photo DR

Après l'annulation d'une trentaine de rendez-vous entre la rentrée de septembre et décembre, l'Université populaire avait voulu offrir un événement un peu spécial à ses adhérents, tablant sur une reprise possible de ses activités en janvier. En coopération avec l'association Patrimoine montilien, une idée avait donc germé. « Pour accompagner la conférence de Bernard Reverchon, de l'Université populaire Vivarais-Hermitage, sur l'évolution des commerces montiliens de 1830 à 1980, on a choisi une dizaine de photos de l'exposition sur les vieux commerces de Montélimar présentée par Patrick Morand en 2010 à la médiathèque qu'on exposera dans nos locaux » ajoute Marie-Hélène Lebaupain de l'Université populaire. Sauf qu'avec la prolongation des restrictions sanitaires, cette exposition initialement prévue en janvier sera finalement reportée à octobre prochain. Elle sera accompagnée d'un cycle de deux séances animées par Bernard Reverchon sur « De l'histoire des boutiques aux grandes surfaces », et d'une visite de Montélimar avec l'office de tourisme sur les traces des commerces d'autrefois. En espérant que cette fois ce projet pourra être mené à bien.

0.0

MONTÉLIMAR